
Ata da Quinquagésima Quarta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

20 de junho de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito e Valmir José Matozo com a falta justificada do Vereador Reinaldo José 

Franco Filho. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José 

Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo 

aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício n° 241/2022, 

do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Parecer nº 08/2022 da 

Comissão de Justiça e Redação; do Parecer Conjunto nº 07/2022, das Comissões 

de Justiça e Redação e Finanças e Orçamento; do Parecer Conjunto nº 04/2022, das 

Comissões de Justiça e Redação e Educação, Saúde e Assistência Social; dos 

Requerimentos nº 077/2022 e nº 078/2022 de autoria do Vereador João Carlos da 

Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer nº 08/2022, 

da Comissão de Justiça e Redação, referente ao Projeto de Lei nº 028/2022. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 028/2022, do Executivo Municipal, cuja sumula 

estabelece que fica autorizada a concessão onerosa de espaço público para fins 

comerciais, como forma de utilização por particulares, existente no Terminal 

Rodoviário do Município de Balsa Nova. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 07/2022, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, referente ao Projeto 

de Lei nº 029/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 029/2022, do Executivo Municipal, cuja 

sumula autoriza o repasse de contribuição associativa anual à ADETUR – Rotas do 

Pinhão – Agência de Desenvolvimento Turístico da Região Rotas do Pinhão – Curitiba 

e Região Metropolitana, e dá outras providências. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 04/2022, 

das Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde e Assistência Social, 

referente ao Projeto de Lei nº 030/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 030/2022, do 

Executivo Municipal, cuja sumula estabelece que fica instituído o Fundo Municipal de 

Saneamento Básico – FMSB do Município de Balsa Nova, conforme especifica e dá 



demais providencias. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 01/2022, de autoria do Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poleto, cuja ementa dispõe sobre denominação de Via 

Pública, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 01/2022, de autoria do 

Vereador Jocemir Favaro, cuja ementa dispõe sobre denominação de Via Pública, 

conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 02/2022, de autoria da Mesa 

Diretora desta casa, cuja ementa dispõe sobre as viagens oficiais e a concessão de 

diárias a Vereadores e Servidores do Poder Legislativo Municipal de Balsa Nova, e dá 

outras providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 027/2022, do Executivo Municipal, 

cuja súmula amplia o número de vagas do cargo de provimento efetivo do anexo II – 

integrante na Lei 661, de 05 de abril de 2012, conforme especifica. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 077/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita 

a substituição da linha de tachões em frente ao CMEI Cantinho da Serra e a colocação 

de uma segunda linha de tachões em frente ao portão da Unidade de Saúde, ambas 

na Rua Professora Sabina Serra Reicetto, na localidade de São Luiz do Purunã. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento nº 078/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que 

solicita a construção de espaço coberto no CMEI Cantinho da Serra, na localidade de 

São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou sobre 

a pintura da Avenida Anibal Kuri e sobre animais de grande porte soltos no bairro do 

Bugre podendo ocasionar acidente, algo precisa ser feito para evitar que isso 

aconteça. Sobre a resposta do Secretário da Saúde referente a dificuldade de 

contratação dos médicos pediatras, o Vereador Joel Bathke falou que essa situação 

de médico pediatra não é só um problema do município, o problema é que os médicos 

não estão se especializando em pediatria ocasionando essa falta de profissional. 

Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o 

dia 27 de junho de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo 

Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 



acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 

 

 

 

 


